

*La Rencontre Nationale de
Solidarité avec Cuba se poursuit
en République Dominicaine*

Image not found or type unknown

Saint-Domingue, 10 décembre (RHC) La Campagne Dominicaine de Solidarité avec Cuba continue ce dimanche avec la 33ème Rencontre Nationale de Solidarité avec la nation caribéenne, a confirmé son Coordinateur National, Roberto Payano.

Ce dimanche, les membres de la Campagne dans les différentes provinces passeront en revue les activités de soutien à l'île, réalisées cette année, et approuveront le programme de travail pour 2024, bien que, celui-ci soit toujours enrichi par la prise en compte des relations culturelles, historiques et sociales qui unissent les deux peuples, a commenté Payano à Prensa Latina.

La réunion qui s'est tenue à l'Université autonome de Saint-Domingue (UASD) mettra en lumière la figure du plus grand dirigeant de la révolution cubaine, Fidel Castro, la lutte contre le blocus nord-américain et la demande de retrait de Cuba de la liste unilatérale de Washington des commanditaires présumés du terrorisme.

La Campagne et les délégués des pays invités élèveront également leur voix pour soutenir la lutte du peuple de Porto Rico pour son indépendance et contre l'occupation nord-américaine de son territoire depuis 125 ans, pour le droit de Haïti, à la souveraineté et à l'assistance sans intervention, et pour le soutien permanent au peuple palestinien.

La réunion a débuté la veille par un échange à l'UASD avec des délégués du Venezuela, de Porto Rico, des États-Unis et de la Barbade, entre autres pays, et la participation de Fernando González, président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP).

Fernando González a évoqué l'inscription de Cuba sur la liste unilatérale des États-Unis des pays soutenant le terrorisme et a expliqué que le président nord-américain Joe Biden a le pouvoir de rayer la nation caribéenne de cette liste.

Il a estimé que dans la lutte contre le blocus, la priorité est précisément l'effort collectif de solidarité internationale pour sensibiliser l'opinion afin de retirer Cuba de la liste, ce qui, bien que ce ne soit pas la solution, signifierait " une trêve " dans un délai plus court.

L'ambassadeur cubain en République Dominicaine, Ángel Arzuaga, et des fonctionnaires du siège diplomatique ont également participé à la réunion de samedi.

(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341727-la-rencontre-nationale-de-solidarite-avec-cuba-se-poursuit-en-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba